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31 Luglio 2015 - Bologna - I fondi per i lavori al porto di Ravenna "sono confermati" e "saranno

stanziati a breve dal

Governo". Lo assicura il presidente della Regione, Stefano Bonaccini, che oggi ha convocato la

stampa nel suo ufficio al 17esimo piano di viale Aldo Moro per fare il punto sui primi sei mesi del

mandato. 

Bonaccini è in contatto col ministro delle Infrastrutture, Graziano Delrio, per varie partite, tra cui

appunto anche il porto.

"Mi aspetto una soluzione definitiva per il porto di Ravenna, che è il porto dell'Emilia-Romagna e

uno dei principali porti italiani- afferma Bonaccini- l'investimento per lo sbancamento di tre metri

del fondale significherebbe raddoppiare l'arrivo e lo stoccaggio di merci e quindi nuovi posti di

lavoro". 
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Bonaccini: "I soldi per il porto ci sono"
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